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DIA OCHO 
DIOS DA INSTRUCCIONES PARA HACER        

 SUS OBRAS 
 

Un día, como a las tres de la tarde, Pedro y Juan fueron 
al templo. A esa hora los judíos acostumbraban orar. Un 
hombre que nunca había podido caminar, era llevado todos los 
días a una de las entradas del templo, conocida como Portón 
Hermoso. Ese hombre pedía limosna a la gente que entraba en 
el templo. Tan pronto como aquel hombre vio a Pedro y a Juan, 
les pidió dinero. Ellos se le quedaron mirando, y Pedro le dijo: 
"Préstanos atención". Aquel hombre los miró atentamente, 
pensando que iban a darle algo. Sin embargo, Pedro le dijo: "No 
tengo oro ni plata, pero te voy a dar lo que sí tengo: En el 
nombre de Jesucristo de Nazaret, te ordeno que te levantes y 
camines".  (Hechos 3:1-5) 

 
Hoy debemos concluir que Dios está buscando vasos 

para ser usados en el cumplimiento de su agenda en la tierra. 
Lo cual debe hacer pensar que desde la “oficina” del trono de 
Dios salgan las instrucciones para sus obras -incluyendo 
milagros- y estas serán dadas a aquellos hijos del reino 
alrededor de la tierra continuamente.  
 

Dios envía señales que deben ser recibidas e 
interpretadas por sus agentes de entrega de milagros, es decir, 
tú y yo. Es importante aprender a interpretar las señales que 
el Señor nos envía en determinados momentos con 
determinadas personas. 
 

Entrar temprano en el día a la oficina del trono de Dios 
es importante, pero mantener conexión con El durante todo 
el día es vital para el cumplimiento de los encargos que Él nos 
hace. Esta comunión continua nos lleva a que podamos saber 
cuándo el Señor nos está dando una señal para actuar en un 
momento dado a favor de alguien de parte de Él. Pedro y Juan 
entendieron la señal del cielo, el impulso del Espíritu Santo 
los llevo a actuar. 

 



 3 

En seguida, Pedro lo tomó de la mano derecha y lo levantó. En 
ese mismo instante, las piernas y los pies de aquel hombre se 
hicieron fuertes, y de un salto, se puso en pie y empezó a 
caminar. Alegremente, y sin pensarlo dos veces, entró al templo 
con Pedro y Juan, caminando y saltando y alabando a Dios. 
(v.6-7) 

Andar en esta dimensión de vida nos lleva a saber 
cuándo Dios se trae algo entre manos. Todos en algún 
momento hemos recibido un impulso para ayudar a alguien... 
por ejemplo, una anciana que cruza la calle y necesita ayuda 
y tú sentiste el impulso para ayudarla pero a la final no lo 
hiciste. Dios usa oportunidades como esas para que 
conectemos con alguien y hacer obras sobrenaturales, en este 
caso el ayudarle a cruzar la calle es solo la manera de 
conectar con la persona para luego discernir lo que el Señor 
quiere hacer.  
 

Muchas veces recibimos un impulso y decimos no; 
cuando no respondemos a un impulso que es una 
oportunidad de Dios, estamos diciendo no. Por todo lugar hay 
milagros que se necesitan y Dios está buscando gente 
disponible. Necesitamos aprender a leer las señales que el 
Señor nos envía, lo cual te hará un conector entre el cielo y la 
tierra. Caminar con disposición te lleva a reconocer una 
oportunidad de milagro donde otros no ven nada.  
 

Nunca podrás imaginar el impacto y alcance de lo que 
Dios quiere hacer, en este milagro de Pedro y Juan toda la 
gente corrió tras ellos, lo cual sirvió para que Pedro le 
predicara el evangelio a esta multitud que presencio el 
milagro. 

Muchas veces oramos y tratamos de convencer a Dios 
que haga algo por una persona pero no entendemos el 
llamado que Él nos está haciendo para revelar Su poder 
Sobrenatural a través de nuestra vida. 
 

Pídele a Dios hoy que te use sobrenaturalmente y que te 
ayude a interpretar sus señales, mantén tu corazón abierto 
para recibir los impulsos del Espíritu Santo durante el día. 
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DIA NUEVE 
 

ENVIADO A LOS ANGUSTIADOS Y ABATIDOS 
 

Jesús vio la gran cantidad de gente que lo seguía y sintió 
mucha compasión por todas esas personas, porque estaban 

confundidas e indefensas. Eran como ovejas que no tienen un 
pastor que las cuide. (Mateo 9:36 TLA) 

 
Esta semana hay un principio muy importante que te 

ayudará a moverte en ser un portador de milagros para 
alguien cada día con más frecuencia y efectividad. Es el 
principio del amor divino por la gente, Jesús veía a la gente 
no por apariencias externas o por cosas humanas que son 
desagradables, sino por la necesidad que ellos cargaban 
dentro de sí, su angustia y abatimiento. Esto va en 
concordancia con el segundo mandamiento más importante: 

 
“El primer mandamiento y el más importante es el que dice así: 
"Ama a tu Dios con todo tu corazón; es decir, con todo lo que 
piensas y con todo lo que eres". Y el segundo mandamiento en 
importancia es parecido a ese, y dice así: "Ama a tu prójimo 
como te amas a ti mismo". Toda la enseñanza de la Biblia se 
basa en estos dos mandamientos.  (Mateo 22:37-38 TLA )  
[énfasis del pastor] 
 

Por la gracia que El mismo nos da podemos obedecer 
Sus mandamientos. Si no miramos a otros con compasión no 
podremos entregarles los milagros que el Señor nos 
encomienda que entreguemos a ellos. Compasión significa 
sintiendo el dolor o pena que ellos llevan debido a sus 
problemas y circunstancias adversas. La compasión muestra 
el amor Divino hacia el necesitado. 
 

¿Cómo miras tú a los demás? ¿Eres selectivo para 
escoger a alguien para bendecirlo? ¿Te molesta cierto tipo de 
gente y no crees que ellos merezcan un milagro? Estas son 
solo algunas preguntas que quiero te detengas y medites 
profundamente y con sinceridad a la luz de la Palabra y del 
Espíritu Santo.   Escribe lo que el Espíritu Santo te muestra 
acerca de esto y habla con el Señor. 
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No tengas duda que el Señor te ha llamado para que 

vivas una vida sobrenatural, y cada obra milagrosa que Dios 
opere a favor de otros a través de ti te llevará más y más hacia 
el cumplimiento del propósito que Él tiene para tu vida. Lo 
cual producirá en ti una gran felicidad, recuerda “Dios bendice 
más al que da que al que recibe.”» (Hechos 20:35) 
 

Dios nos bendice cuando nuestro corazón se desborda 
de compasión por el necesitado y estamos dispuestos a ser 
sus instrumentos para entregarles de parte de Dios el milagro 
que necesitan. Piensa en lo siguiente, quizás no has entrado 
en esa dimensión de andar en lo sobrenatural para bendecir a 
quien Dios quiera que bendigas por qué no amas a la gente 
como Dios dice o no amas a toda la gente sino solo a los que te 
caen bien.    ¿A qué conclusión llegas? 
 
Puedes Dar Lo Que Tienes 
 

Quiero recordarte que eres amado de Dios, “Porque de 
tal manera te amo Dios, que dio a Jesús Su Hijo por ti, si por ti, 
para que cuando creyeras en Él no te perdieras sino tuvieras 
vida eterna, comenzando aquí y ahora”. La pregunta es 
¿recibiste el amor que él te ha ofrecido, te sigue ofreciendo y 
te seguirá ofreciendo por siempre? Muchas personas sin 
darse cuenta a pesar de creer en Jesús como Señor y salvador 
y desear vivir para El no han recibido Su amor incondicional. 
 

Detente y contesta esta pregunta ¿Crees acaso que no 
mereces ser amado por Dios? ¿Quizás por las cosas que 
hiciste en el pasado? ¿Quizás por alguna lucha interna que 
tienes? Toma unos minutos para pensar en esto. 
 

¿Quizás no crees que Dios pueda amarte así? Tengo 
noticias para ti, Dios te ama tal y como eres, para El no 
necesitas merecer su amor, El solo te ama y punto, y además 
el conoce tus luchas y te está ayudando a vencer. 

 
Haz una oración, Abriendo tu corazón y recibiendo Su 

amor, pidiéndole perdón por no amar la gente, y 
diciéndole, envíame hoy en una misión milagrosa para 

manifestar tu amor a alguien 
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DIA DIEZ 
 

JONAS: La Misión No Aceptada 
 

Vino palabra de Jehová a Jonás hijo de Amitai, diciendo: 
Levántate y ve a Nínive, aquella gran ciudad, y pregona contra 
ella; porque ha subido su maldad delante de mí. Y Jonás se 
levantó para huir de la presencia de Jehová a Tarsis, y 
descendió a Jope, y halló una nave que partía para Tarsis; y 
pagando su pasaje, entró en ella para irse con ellos a Tarsis, 
lejos de la presencia de Jehová.   (Jonás 1:1-3) 
 

Jonás, como tú y yo le había dicho al Señor, “envíame 
yo iré”, sin embargo cuando el Señor le dijo que fuera a Nínive 
huyo de la misión. Jonás no consideraba que los Asirios 
fueran dignos del favor de Dios, ya que era un pueblo 
violento, adoradores de ídolos y además eran enemigos del 
pueblo de Dios. Entiende algo, La gente pueden ser difícil, 
desagradecidos, tercos, orgullosos… Pero Dios no mira estas 
cosas cuando nos envía en una misión de milagro porque El 
ama a toda persona; deseo que recuerdes que para Dios cada 
persona es importante y cada alma valiosa.  
 

Tenemos preferencia de las personas que nos gustaría 
ministrar y hasta decidimos quien merece y quién no. Esa 
actitud no nos deja ser mensajeros de Dios, ni mucho menos 
discernir a quien debemos entregar el milagro que Dios nos 
encomienda. Para llegar a ser instrumentos en las manos de 
Dios es necesario que nos arrepintamos de preferencias por 
personas. Quizás tienes un vecino o compañero de trabajo 
que no es muy bueno contigo y tratas de evitarlo de no 
hablarle pero quizás Dios te ha dado la misión de entregarle 
el milagro que necesita. 
 

EL PROPOSITO DE DIOS A TRAVES DE TI SE CUMPLIRA 
 

Jonás huyo de la voluntad de Dios por que no creía que 
los de Nínive merecieran la bendición de Dios, sin embargo 
Dios continuó con su plan y causo una gran tormenta en el 
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bote donde viajaba. Lo cual causó que tuviera que ser tirado 
al mar, y luego Jehová tenía preparado un gran pez que 
tragase a Jonás; y estuvo Jonás en el vientre del pez tres días 
y tres noches. 
 

El Señor persiguió a Jonás hasta que Jonás se humillo 
delante de Él, pidió perdón, obedeció y fue enviado para 
bendecir esta gran ciudad, es decir la gente, porque Dios ama 
la gente. Lee Jonás 3:1-5. 
 

No creo que quieras huir de la encomienda que Dios te 
de simplemente porque no te cae bien la persona o por qué 
piensas que es muy mala y que no va a cambiar o por 
cualquier otra razón, Dios cumplirá Su propósito así te tenga 
que meter en el vientre de un pez. No necesitas que El Señor 
te procese fuertemente para obedecerlo, Él fue quien te llamó 
¿puedes creerlo?  
 

Hay algo triste en esta historia Dios uso a este hombre 
para un tremendo milagro, la salvación de 120.000 personas, 
sin embargo, Jonás se quedó triste porque él no amaba a la 
gente como Dios la ama, el seguía pensando que ellos no eran 
merecedores de la compasión de Dios. Qué triste ¿verdad? 
 

Pídele a Dios que te ayude a ver a la gente como Él la ve, 
renuncia al egoísmo y cuando el Señor ponga a alguien en tu 
camino míralo como Él lo mira y deja que el Espíritu Santo te 
guíe para entregarle el milagro de Dios para su vida. 
 

Propón lo siguiente en tu corazón: Serviré a otros ya que 
es la manera de servir a Dios. Aunque no sienta que merecen o 
que son desagradecidos.  Seguiré el ejemplo de Jesús. Mirare a 
otros con el amor ágape. No buscare mis favoritos sino los de 
Dios. 

Sabes algo mientras escribo esto derramo lagrimas 
porque a veces somos duros, insensibles, prejuiciados y nos 
perdemos de ser usados sobrenaturalmente para bendecir a 
otros. Espero que tú también te sensibilices. Recuerda que es 
un gran privilegio servir al Señor en esa dimensión de lo 
sobrenatural. 
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DIA ONCE 
 

ALINEANDO TU AGENDA CON LA DE DIOS 
 

Jesús entró en Jericó. Allí vivía Zaqueo, un hombre muy rico 
que era jefe de los cobradores de impuestos. Zaqueo salió a la 
calle para conocer a Jesús, pero no podía verlo, pues era muy 

bajito y había mucha gente delante de él. Entonces corrió a un 
lugar por donde Jesús tenía que pasar y, para poder verlo, se 

subió a un árbol de higos. Cuando Jesús pasó por allí, miró 
hacia arriba y le dijo: "Zaqueo, bájate ahora mismo, porque 

quiero hospedarme en tu casa".                    (Lucas 19:1-5) 
 

El hombre de este episodio, Zaqueo, era una persona 

no deseable, ya que robaba al pobre, el momento en que Jesu s 

lo llama no es el ma s apropiado, va con mucha gente que lo 

sigue, y el lugar tampoco es el mejor, sin embargo Jesu s que 

siempre recibí a la direccio n del Padre a trave s del Espí ritu 

Santo, se detiene para concertar una cita para entregar el 
milagro. Mire a continuacio n la perspectiva de la gente: 

Cuando la gente vio lo que habí a pasado, empezo  a 

criticar a Jesu s y a decir: "¿Cómo se le ocurre ir a la casa de ese 

hombre tan malo?" Nuestra perspectiva no es muy diferente a 

la de esta gente que critico  a Jesu s. 

Una vez que nos embarcamos en esta jornada de vivir 

en el evangelio de lo sobrenatural traemos nuestras propias 

ideas e imaginacio n de co mo va a ser, de co mo Dios nos va a 

usar, que gente y que  clase de milagros. El problema con eso 

es que nuestra manera de ver las cosas es diferente a la de 

Dios, esto debido a nuestros prejuicios. Cuando Dios te 

presenta la oportunidad te ves en la posicio n de elegir entre 

lo que tu  prefieres y lo que Dios te pone enfrente o sea lo que 

Él quiere hacer, con quien quiere, y en el momento que él quiere. 

Si quieres ser usado, sobrenaturalmente vas a tener que 

hacer ajustes de lo contrario te perdera s cada oportunidad de 
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entregar los milagros que Dios ya propuso para que tu 

entregues. 

Para ser usado en lo que Dios ha preparado para ti 

debes tener muy claro el principio de que: PARA DIOS TODA 

PERSONA ES IMPORTANTE, EL AMA A TODOS, aun aquellos 

que tu  y yo no consideramos candidatos para ser amados. Y 

adema s debes dejar de estar centrado en ti mismo y ceder tus 

derechos para que seas usado sobrenaturalmente, quiero 

decirte algo ¡vale la pena! 

Dios ama tanto la gente que e l no mira lugar ni tiempo 

en el cual quiere actuar a trave s de nosotros. Por lo anterior, 

DEBES ESTAR DISPUESTO PARA DIOS EN CUALQUIER 

MOMENTO, CON CUALQUIER PERSONA, Y A LA MANERA DE 

DIOS. ¿Co mo quieres servir al Sen or? ya que E l te va a 

interrumpir lo que este s haciendo si es que es Su momento 

de obrar. Aunque lo que este s haciendo sea bueno o 

importante.   

Veamos lo que sucedio  con Zaqueo:  Despue s de la 

comida, Zaqueo se levanto  y le dijo a Jesu s: Señor, voy a dar a 

los pobres la mitad de todo lo que tengo. Y si he robado algo, 

devolveré cuatro veces esa cantidad.  Jesús le respondió: Desde 

hoy, tú y tu familia son salvos…(Parafraseado Lucas 19:8,9) 

¿Te alegra pensar que vas a ser usado sobrenaturalmente 

para tocar de parte de Dios la vida de alguien? 

Pide a Dios hoy que te ayude a ceder a Él, a mirar a todos como 
El los mira, y a hacer Su obra a tiempo y fuera de tiempo. 

Esta alerta a los impulsos del ESPIRITU SANTO especialmente 

cuando estas ocupado haciendo buenas cosas. 

Aprópiate del corazón de Dios ya no soy yo más Cristo vive en 

mi... Pon la agenda de Dios adelante y sírvelos como sirviendo 
al Señor. 
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DIA DOCE 
 

EL ESPIRITU SANTO Y YO 
 

Jesús Dijo: “En realidad, a ustedes les conviene que me vaya. 
Porque si no me voy, el Espíritu que los ayudará y consolará no 
vendrá; en cambio, si me voy, yo lo enviaré”. (Juan 16:7 TLA) 

 
Ahora que nos hemos embarcado en esta preciosa y 

emocionante aventura de lo sobrenatural, necesitamos 
entender que separados del Espíritu Santo es imposible, 
andar en lo milagroso de Dios por lo tanto te invito a que 
abras tu corazón para caminar totalmente influenciado por el 
Espíritu Santo. Espero que durante este tiempo mejores en tu 
caminar continuo con el Espíritu Santo. Al levantarte di: 
“Espíritu Santo, Tú y yo en este día haremos las obras del 
Padre”. 

El Espíritu Santo es una persona, todas las 
características adscritas a una personalidad las posee el 
ESPIRITU SANTO.  Él es la persona de la Divinidad que ahora 
está aquí en la tierra para manifestar la gloria y el poder de 
Dios a través de aquellos que han creído y recibido a Jesús 
como el hijo de Dios, el Mesías, el Cristo, el Salvador, ya que 
El mismo prometió que cuando se fuera enviaría al Espíritu 
Santo para que estuviera con nosotros y en nosotros. Él 
quiere influenciar tu vida cada día ¿Se lo permitirás? 

 
La Mejor Promesa Del Señor  
  "Ustedes demostrarán que me aman si obedecen 

lo que les mando. Y yo le pediré a Dios el Padre que les envíe al 
Espíritu Santo, para que siempre los ayude y siempre esté con 
ustedes. Él les enseñará lo que es la verdad. "Los que no creen 
en Dios y sólo se preocupan por lo que pasa en este mundo, no 
pueden recibir al Espíritu Santo, porque no lo ven ni lo conocen. 
Pero ustedes sí lo conocen, porque está con ustedes, y siempre 
estará en medio de ustedes. (Juan 14:15-17 TLA) 

 
Jesús le dijo a sus discípulos y nos dice a nosotros hoy: 
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“es mejor que yo no esté en la tierra en la forma de hombre ya 
que solo estaría en un lugar a la vez, hay algo mejor que mi 
presencia humana aquí y es a Quien yo les voy a enviar al 
Espíritu Santo, ya que El estará con ustedes y en cada uno de 
ustedes”.  

 

El Espíritu Santo el otro Consolador [Consejero, 
Ayudador, Intercesor, Defensor, Fortalecedor] que viene a 
tomar el lugar del Señor Jesús. Una persona Divina se iba pero 
otra tomaba su lugar. Él está en nosotros adonde quiera que 
vayamos a cualquier hora del día. Si este pensamiento 
permanece en tu corazón por la fe no tendrás otro momento 
de inseguridad o temor mientras vivas. Como podemos temer 
o dudar si Él está con nosotros y en nosotros. 

 

Llamados a Servir en el Poder del Espíritu Santo 
“No se emborrachen, pues perderán el control de sus 

actos. Más bien, permitan que el Espíritu Santo los llene y los 
controle”. (Efesios 5:18 TLA) 

 

Servir a Dios (a través de servir a otros) sin el Espíritu 
Santo se convierte en meros esfuerzos humanos que nos 
llevan a desgastarnos y frústranos la mayoría de las veces. El 
ministerio con el Espíritu Santo trae la manifestación de los 
milagros.  No te frustres si todavía no experimentas la 
activación de este estilo de vida, ya que toma tiempo y 
transformación para movernos de vivir pegados a lo natural 
solamente a vivir en lo sobrenatural.  

 

Es tiempo de darle al Espíritu Santo el lugar que el 
merece y que Dios quiere que Él tenga en nuestro corazón y 
en nuestra vida.  

 

Comienza a orar pidiéndole al Padre que te llene con 
su Santo Espíritu. Abre tu corazón y dale la bienvenida. 
Mantén una comunión continua durante el día no lo ignores. 
Deja que Él te guíe, te informe, te impulse y confía que aunque 
sea pequeño lo que te diga que hagas el hará lo grande, lo 
sobrenatural. 
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